



Forum de rentrée des associations - 14 septembre 2019

Cette année, vous ne trouverez pas les traditionnelles assiettes méditerranéennes de La Grande Ourse. Pourquoi ?

C'est une décision du « comité politique » du maire : seuls les commerçants, et pas les associations, ont le droit cette année de servir un repas complet.

Forum de rentrée Boîte de réception x

À moi, hello@les-enfants-cuisinent.com

@villejuif.fr 25 juin 2019 14:26 Répondre

Bonjour à vous,
Suite à un comité politique, je tenais à vous informer que les associations ne seront pas autorisées à faire des repas le jour du forum. En effet, la restauration de cet évènement sera proposée par les commerçants de la ville.
Par contre, vous pouvez faire des aliments sucrés
Bien cordialement,

Les associations n'ont le droit de servir que du sucré : nous trouvons que c'est très dommage !

Le **Forum de rentrée des associations** est, pour elles, l'occasion de se faire connaître et de glaner quelques sous pour financer leurs activités. Il existe d'autres évènements au profit des commerçants.

Pour **La Grande Ourse**, c'est tout un pan de notre activité que nous ne pouvons pas vous présenter : l'éducation à une nourriture saine : bio, végétarienne, délicieuse et pas chère !

Pourtant, l'ONU, l'Union européenne, l'Académie de Médecine sont d'accord pour le dire, et l'État français dépense des millions pour vous le faire savoir : « Pour votre santé, pour votre bien-être, ne mangez ni trop salé, ni trop gras, ni trop sucré. »

Nous vous proposons donc des gâteaux et des boissons un peu sucrés... mais pas trop !